



Einladung zur Schatzsuche

Liebe

Ein Schatz ist etwas ganz Besonderes und Wertvolles:

Eine Perle, ein Goldstück, ein Diamant, eine besondere Muschel, ein Stein, ...

Du hast sicher auch schon einmal einen Schatz gefunden!

Auf so einen Schatz muss man gut aufpassen, damit man ihn nicht verliert.

Wir wollen mit Dir einen unsichtbaren Schatz suchen!

Einen Schatz, den man nicht so leicht verlieren,
aber immer wieder neu entdecken kann.

Das ist der Glaube an Gott und seine Spuren im Leben.

Welche Spuren das sind, erfährst Du an drei Vormittagen mit anderen Kindern.

Wir werden gemeinsam Geschichten hören, singen, spielen, basteln und essen.

Zum Abschluss feiern wir im Frühling ein Fest für Dich in der Kirche:

Das Schätzelfest!

Wir treffen einander zum ersten Mal
am Samstag, dem 13. Jänner 2018, von 9 bis 11 Uhr
im Gemeindesaal bei der Christuskirche.

Wir freuen uns, wenn du dabei bist!

Deine

Ulli, Hanna, Annemarie und Werner